



La Peregrinación A TIERRA SANTA

5 al 15 de octubre de 2026

ÚNETE FR. CARLOS GALLARDO

Director Espiritual



St. Francis of Assisi Roman Catholic Church





INCLUIDO

- + Boleto aéreo de ida y vuelta
- + Impuestos de aeropuerto y recargos por combustible
- + Hoteles de primera clase
- + Transporte terrestre de lujo
- + Desayuno y cena diarios
- Entradas a los sitios según el itinerario
- + Santa Misa diaria
- + Guías turísticos profesionales
- + Seguro médico

(x) NO INCLUIDO

- x Seguro de cancelación de viaje (disponible por un costo adicional)
- x Costos de pasaporte y visa
- x Propinas para el coordinador del tour, guías y conductores
- x Artículos y gastos personales
- x Almuerzos u otras comidas no especificadas en el programa

DÍA 1: VUELO A TEL AVIV, ISRAEL

Hoy comienza una peregrinación verdaderamente transformadora al abordar nuestro vuelo con destino a Tel Aviv, Israel. Los invitamos a disfrutar del viaje que nos espera, lleno de emoción y significado espiritual, mientras nos preparamos para una experiencia inolvidable.

DÍA 2: TEL AVIV / NETANYA

A nuestra llegada al Aeropuerto Ben Gurión, seremos recibidos por nuestro guía profesional de peregrinaciones. Juntos abordaremos nuestro cómodo vehículo turístico y nos dirigiremos al hotel en Netanya. Si el tiempo lo permite, haremos una parada para celebrar la Santa Misa en la histórica Iglesia de San Pedro en la ciudad de Jaffa, una hermosa manera de comenzar nuestra exploración espiritual. Luego disfrutaremos de una agradable cena y alojamiento en Netanya.

DÍA 3: CESAREA MARÍTIMA / MUHRAQA / MONTE CARMELO / HAIFA / TIBERIADES

Después del desayuno, viajaremos a Cesarea Marítima para reflexionar sobre el bautismo de Cornelio por Pedro, celebrando la inclusión de los gentiles en el cristianismo. Exploraremos las ruinas de la ciudad del rey Herodes y celebraremos la Santa Misa en el Monasterio Carmelita de Deir Al-Muhraqa, donde Elías enfrentó a los profetas de Baal. Luego visitaremos el sereno Monasterio de Stella Maris en el Monte Carmelo, antes de dirigirnos a la vibrante ciudad de Haifa. Terminaremos el día con un pintoresco recorrido hacia Tiberíades, donde disfrutaremos de una cálida cena y alojamiento confortable.

DÍA 4: CANÁ / NAZARET / MONTE TABOR / TIBERIADES

Después del desayuno, celebraremos la Santa Misa en la Iglesia de las Bodas de Caná, donde Jesús realizó su primer milagro al convertir el agua en vino. Esta es una maravillosa oportunidad para que las parejas renueven sus votos matrimoniales y reciban un certificado especial de la iglesia. Luego nos dirigiremos a los terrenos sagrados de Nazaret, donde visitaremos la Basílica de la Anunciación, la Iglesia de San José, el Pozo de María y el encantador mercado antiguo. Continuaremos hacia el Monte Tabor, el sereno lugar de la Transfiguración. Terminaremos este día tan enriquecedor con la cena y alojamiento en nuestro hotel de Tiberíades.

DÍA 5: MONTE DE LAS BIENAVENTURANZAS / TABGHA / CAFARNAÚM / MAR DE GALILEA / BELÉN

Esta mañana nos inspiraremos en el Monte de las Bienaventuranzas, donde Jesús pronunció el Sermón de la Montaña. Luego visitaremos Tabgha, el lugar de la Multiplicación de los Panes y los Peces, y la Iglesia del Primado de Pedro. Nuestro recorrido continúa hacia Cafarnaúm, centro del ministerio de Jesús. Más tarde disfrutaremos de un paseo en barco por el Mar de Galilea, donde celebraremos la Santa Misa rodeados de un paisaje impresionante. Regresaremos a Belén para disfrutar de una deliciosa cena y una noche de descanso, reflexionando sobre nuestras experiencias extraordinarias.

DÍA 6: BELÉN / BASÍLICA DE LA NATIVIDAD / CAMPO DE LOS PASTORES

¡Muy buenos días a todos! Después del desayuno, nos reuniremos para celebrar la Santa Misa en el Campo de los Pastores, un lugar lleno de paz e historia. Luego visitaremos la Basílica de la Natividad, el lugar del nacimiento de Cristo, una ocasión especial para meditar en nuestra fe compartida. Después podrán visitar una tienda









Basílica de la Natividad, Belén



Basílica de la Anunciación, Nazaret



Monte de las Bienaventuranzas Sermón de la Montaña

cooperativa cristiana local para adquirir recuerdos únicos. Regresaremos al hotel para disfrutar de la cena y una noche tranquila en Belén.

DÍA 7: BETANIA / RÍO JORDÁN / JERICÓ / QUMRÁN / MAR MUERTO

Comenzaremos el día en el tranquilo pueblo de Betania, hogar de Lázaro, visitando la Iglesia de Lázaro para conocer su historia milagrosa. Luego nos dirigiremos al Río Jordán para renovar nuestras promesas bautismales en el sitio del bautismo de Jesús. Al viajar por el hermoso Valle del Jordán, llegaremos a Jericó, la ciudad más antigua del mundo, donde contemplaremos el Monte de la Tentación, donde Jesús ayunó. Continuaremos hacia Qumrán, sitio del descubrimiento de los Manuscritos del Mar Muerto. Finalmente, disfrutaremos de un baño en las aguas curativas del Mar Muerto antes de regresar al hotel en Belén para la cena y alojamiento.

DÍA 8: JERUSALÉN – RUTA DEL DOMINGO DE RAMOS

Hoy exploraremos el Monte de los Olivos y el Pater Noster, donde Jesús enseñó el Padre Nuestro. Caminaremos por la Ruta del Domingo de Ramos, deteniéndonos en Dominus Flevit, donde Jesús lloró por Jerusalén. En el Huerto de Getsemaní, meditaremos en la Roca de la Agonía antes de celebrar la Santa Misa en la Iglesia de Todas las Naciones. Visitaremos la Capilla de la Ascensión y luego iremos al Monte Sión para ver el Cenáculo, donde tuvo lugar la Última Cena. El día terminará en San Pedro en Gallicantu, donde Pedro negó a

Jesús. Cena y alojamiento en Belén.

DÍA 9: JERUSALÉN - VÍA DOLOROSA

Después del desayuno, recorreremos la Vía Dolorosa, recordando los últimos momentos de Jesús en las Estaciones del Vía Crucis, concluyendo con la Santa Misa en la Basílica del Santo Sepulcro. Visitaremos la Iglesia de Santa Ana y el Ecce Homo, y luego el Muro de los Lamentos, el sitio más sagrado del judaísmo. Habrá tiempo libre para explorar otros lugares santos, hacer compras o descansar en el hotel, donde nos espera la cena.

DÍA 10: EIN KAREM / JERUSALÉN

Después del desayuno, visitaremos Ein Karem, el lugar de nacimiento de San Juan Bautista, y la Iglesia de la Visitación, donde la Virgen María entonó su Magníficat. Luego regresaremos a Jerusalén para visitar el Museo de Israel, que alberga una maqueta de Jerusalén de la época del Segundo Templo y el Santuario del Libro. Terminaremos el día con una cena de despedida en un restaurante local, antes de pasar la noche en nuestro hotel en Belén...

DÍA 11: REGRESO A CASA

Mientras disfrutamos de nuestro último desayuno, nos prepararemos para el traslado al aeropuerto. Esperamos que su tiempo con Nativity Pilgrimage haya sido pleno y significativo. ¡Gracias por acompañarnos, y esperamos verlos en futuras peregrinaciones!

REGISTER

- * Envíe un depósito no reembolsable de \$300 junto con su formulario de inscripción y una copia de su pasaporte.
- * Los nombres en el formulario y en el pasaporte deben coincidir exactamente, y los pasaportes de EE. UU. deben tener una validez mínima de 6 meses después de la fecha de regreso.
- * No somos responsables de la obtención de visas.
- * El pago total vence el 26 de junio de 2026 (100 días antes de la salida).
- * Puede inscribirse en línea utilizando el código QR que aparece a continuación.



TÉRMINOS Y CONDICIONES

TU PAQUETE INCLUYE

Transporte aéreo: Las tarifas aéreas de clase económica y de ida y vuelta se basan en el momento de la reserva. Las tarifas y horarios están sujetos a cambios sin previo aviso. Las tarifas aéreas, una vez emitidas, no son reembolsables, intransferibles y no se pueden utilizar para viajes futuros.

Transporte terrestre: Todo el transporte terrestre como se describe en el itinerario se realizará en autocar de lujo. Algunas pueden estar equipadas con servicio Wi-Fi.

Hoteles: Sus hoteles serán de primera categoría con ocupación doble (2 personas por habitación con baño privado). Ni Nativity Pilgrimage ni el coordinador del viaje son responsables de proporcionar un compañero de habitación.

Plan de comidas: Tu plan de alimentación incluye desayuno y cena todos los días.

Equipaje: La mayoría de las aerolíneas limitan el equipaje facturado a una (1) pieza y una (1) pieza de equipaje de mano por pasajero. Todos los pasajeros deben consultar con su aerolínea el peso y las dimensiones actualizados de su equipaje.

Tarifas aeroportuarias: tasas aeroportuarias, transporte, recargos por combustible y tarifas de seguridad

Seguro médico: Se incluye un plan de protección médica durante la duración de su viaje.

SU PAQUETE NO INCLUYE

Plan de protección de cancelación: recomendamos encarecidamente adquirir un seguro de viaje al registrarse.

Gastos de Pasaporte: Pasaportes o cualquier documento adicional que pueda ser requerido. Los pasaportes deben tener una vigencia de 6 meses después de la fecha de regreso.

Artículos Personales: Lavandería, otras bebidas (vinos, licores, agua mineral, té, café, etc.) y alimentos que no estén en los menús de su paquete de comidas incluido, y cualquier equipaje adicional.

Tarifas fuera del itinerario: cualquier visita turística, otros servicios o artículos personales que no se mencionen específicamente como incluidos en el itinerario.

Comida/bebida extra: usted es responsable de cualquier comida no especificada en su itinerario.

Propinas y gratificaciones: todas las propinas y gratificaciones para su guía turístico, conductor, personal de servicio, etc.

INFORMACIÓN GENERAL DE VIAJE

Group Air: Group Air se diferencia de los boletos aéreos comprados individualmente en que está sujeto a los términos y condiciones de las aerolíneas. Por este motivo, necesitamos recibir su inscripción y el pago completo antes de la fecha límite de pago. Después de esa fecha, las inscripciones pueden estar sujetas a una tarifa aérea diferente, a un método de emisión de billetes o a una aerolínea diferente. Es posible que se apliquen tarifas y cargos adicionales. Los vuelos aéreos grupales se confirman entre 60 y 90 días antes de la salida.

Ciudades de salida: si su ciudad de salida no figura en el folleto, indique desde qué aeropuerto desea salir en el formulario de registro. Le proporcionaremos el mejor precio y horario de vuelo posible para conectar con el grupo. Es posible que se apliquen tarifas y cargos adicionales.

Opción solo terrestre: si desea reservar su propio viaje aéreo, indique en su formulario de registro que desea la opción "Solo terrestre". Al reservar su propio avión, puede seleccionar su asiento, aerolínea y horario de viaje, usar millas/puntos de aerolínea, proporcionar información del programa de recompensas de la aerolínea y realizar cualquier solicitud especial directamente con la aerolínea. No se pueden realizar cambios después de la fecha límite de pago final. Los servicios solo terrestres comienzan y terminan en los hoteles, a menos que pueda reunirse con el grupo en el aeropuerto. Los viajeros que viajan únicamente por tierra son responsables de sus propios traslados al aeropuerto.

POLÍTICAS IMPORTANTES DE NATIVITY PILGRIMAGE

La aerolínea selecciona las asignaciones de asientos para vuelos grupales, no el operador turístico. Las mejoras de asiento están disponibles para viajeros registrados, previa solicitud. Las tarifas cotizadas para una actualización están sujetas a cambios hasta que se reciba el pago. Algunas mejoras no están disponibles hasta que se emitan los boletos grupales.

Habitación Sencilla: Hay un costo adicional por persona según se especifica en el formulario de registro. Las habitaciones individuales son limitadas y se otorgarán por orden de llegada.

Mejoras de asiento: una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud de mejora, nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente)

Solicitudes de ubicación de asientos: una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud de ubicación de asientos, nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente).

Otras solicitudes especiales: Una vez que Nativity Pilgrimage reciba una solicitud especial, como una silla de ruedas, comida, etc., nos comunicaremos con las aerolíneas para finalizar su solicitud. No podemos garantizar la aceptación de esta solicitud ya que está sujeta a disponibilidad y precio (que cambia diariamente)

CONDICIONES DE RESERVA

Depósito: Se requiere un depósito no reembolsable de \$300.00 por persona al momento de realizar la reserva. No se procesará ninguna reserva sin depósito.

Fecha límite de pago: El pago total debe realizarse 100 días antes de la salida. Las inscripciones tardías recibidas después de la fecha límite requieren \$100 adicionales (sujeto a disponibilidad). Si el pago no se realiza en su totalidad 50 días antes de la salida, sus pagos no son reembolsables.

Puede utilizar cualquier tarjeta de crédito importante para pagar su depósito en línea. Hay un cargo adicional por pago atrasado del 3 % por cada transacción con tarjeta de crédito. También aceptamos cheques, giros postales, y pagos Zelle.

POLÍTICA DE PAGOS ATRASADOS

Los clientes recibirán cargos por pagos atrasados si no pagan en su totalidad:

DÍAS ANTES DE LA SALIDA	PENA
100 - 61 días	\$150
60 - 30 días	\$300
30 días	Sujeto a cancelación

Los clientes también son responsables de cualquier diferencia de tarifa debido a pago tardío (sujeto a disponibilidad). La negativa a pagar se considerará una cancelación.

POLÍTICA DE CANCELACIÓN/REEMBOLSO DE TIERRA SANTA

Política de reembolso total para Tierra Santa (solo cancelaciones relacionadas con la guerra): si se produce una guerra y la aerolínea cancela los vuelos a Tierra Santa, Nativity Pilgrimage emitirá un reembolso total por la parte terrestre si se cancela dentro de los 50 días previos a la salida.

Para cancelaciones con menos de 50 días de antelación a la salida, si se han emitido billetes de avión, las políticas de reembolso y cancelación de la aerolínea se aplicarán a la parte del pasaje aéreo.

Peregrinaciones a varios países (Tierra Santa + otros destinos): si el itinerario incluye Jordania, Egipto, Roma, Grecia u otros destinos, las políticas de reembolso de los respectivos proveedores de viajes locales se aplicarán a esas partes.

Condiciones de los billetes de avión: una vez emitidos los billetes, se aplican todos los términos y condiciones de la aerolínea, incluidas las sanciones, los reembolsos y las políticas de cambio de reserva.

PROTEGE TU VIAJE





Siga el enlace o escanee el código QR para ver nuestra detalles del plan de protección de viajes.

RESPONSABILIDAD

Nativity Pilgrimage, Inc. y sus agentes no asumen ninguna responsabilidad con respecto a viajes de cualquier tipo por lesiones o pérdida de propiedad, accidentes, retrasos, cambios en el horario o itinerario, daños incidentales o cualquier circunstancia irregular. Esto incluiría, entre otros, incumplimiento u omisión por parte de cualquier tercero que proporcione servicios o instalaciones relacionados y/o incluidos en el recorrido o cualquier parte del mismo.

Los transportistas de IATA, empresas navieras y otras compañías de transporte, cuyos servicios se presentan en estos tours, no se hacen responsables de ningún acto, omisión o evento durante el tiempo que los pasajeros no estén a bordo de su respectivo medio de transporte. El contrato de pasaje utilizado por estas compañías, cuando se emita, constituirá el único contrato entre las compañías y el comprador de estos tours y/o pasajeros y Nativity Pilgrimage, Inc. no asume ninguna responsabilidad en relación con el mismo. No son responsables de pérdidas o gastos adicionales debido a retrasos o cambios en el aire u otros servicios, enfermedades, clima, huelga, guerra, garantías u otras causas. Todas estas pérdidas o gastos correrán a cargo del pasajero, ya que las tarifas del viaje prevén arreglos solo por el tiempo indicado. Se reserva el derecho de sustituir hoteles de calidad similar a los especificados en el itinerario. Nativity Pilgrimage se reserva el derecho de cancelar cualquiar recorrido antes de la salida. Los detalles del reembolso varían según cada viaje. No se realizará ningún reembolso por ninguna parte utilizada del recorrido a menos que se hagan arreglos antes de la salida de los Estados Unidos. Los precios e itinerarios están sujetos a cambios sin previo aviso si no se cumplen las condiciones de reserva.

